

L'Iran évoque la possibilité de se retirer du Pacte nucléaire



Téhéran, 1er novembre (RHC)- L'Iran a évoqué la possibilité de se retirer du Pacte nucléaire de 2015 si les États-Unis lui imposent de nouvelles sanctions économiques.

Dans des déclarations faites au quotidien Téhéran Times, le chef des forces armées iraniennes, Mohammed Baqueri, a expliqué que le Plan d'Action Intégrale Conjointe doit bénéficier l'Iran avec l'élimination des sanctions occidentales.

Il y a quelques jours, le président des États-Unis, Donald Trump, a indiqué que son pays ne peut pas certifier de façon formelle le respect par l'Iran du Pacte Nucléaire. Washington a également exigé des inspections des sites militaires iraniens ce à quoi Téhéran s'oppose.

Selon Trump, l'accord conclu sous l'administration Obama est une honte pour les États-Unis et il en a demandé la renégociation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146178-liran-evoque-la-possibilite-de-se-retirer-du-pacte-nucleaire>



Radio Habana Cuba